

**6<sup>ta</sup>**  
**CIPC2016**

## Conferencia Internacional de Psicología Comunitaria



**27-30 de mayo de 2016**

**International Convention Centre,  
Durban, South Africa**

**Diálogos globales sobre conocimiento  
crítico, liberación y comunidad**

***Auspiciado por la Universidad de Sur África,  
el South African Medical Research Council y la  
Sociedad Psicológica de Sur África***

## Primer Anuncio



**Mohamed Seedat**  
**Chair, ICCP2016**

La Facultad de Estudios Graduados y su Instituto de Ciencias Sociales y de la Salud, la Universidad de Sur África, el Concilio Médico de Investigación sobre Violencia, la Unidad de Investigación de Daños y Paz (MRC-UNISA VIPRU por sus siglas en inglés), y la Sociedad Psicológica de Sur África (PsySSA) tienen el placer de auspiciar la Conferencia Internacional de Psicología Comunitaria del 2016, la sexta en una serie de eventos exitosos. La historia difícil de Sur África y el desarrollo de sus logros y retos; su localización geo-política en el continente africano, su identidad globalmente retada; su distinción como un espacio de contradicción, complejidades y múltiples logros; sus contribuciones a la psicología comunitaria; su belleza natural que atrae a personas de todo el mundo; presentan a este país como una selección natural para esta prestigiosa conferencia.

¡Anticipamos con entusiasmo recibirles en Sur África en el 2016!

## Tema de la Conferencia

***Diálogos globales sobre conocimiento crítico,  
liberación y comunidad***

La conferencia se preve como un espacio seguro para criticar supuestos e influencias abarcadoras que subyacen el conocimiento dominante de la psicología comunitaria, que se considera formada por el imperialismo, la colonización, la neo-colonización, la globalización, el etnocentrismo y el racismo. El tema clama por la descolonización consciente del proceso de creación del conocimiento, los métodos y el reconocimiento de la pluralidad de las personas, y de los muchos espacios geográficos, psicológicos y sociológicos que ocupan.

La conferencia sera un espacio para reflexionar sobre como las epistemologías, ideologías y visiones de mundo principales tienden a perpetuar una erudición, metodología y práctica excluyentes al dislocar y silenciar maneras críticas de conocer. Como tal, la conferencia pretende estimular diálogos globales para quebrantar influencias hegemónicas; cuestionar lo que se considera conocimiento crítico, y reflexionar sobre los significados de liberación y comunidad. La conferencia facilitará profundas conversaciones sobre las complejidades que subyacen la acción comunitaria emancipadora, crítica y compasiva.

A la conferencia se invitarán presentaciones que ilustren acciones comunitarias subversivas; ejemplos que reten las epistemologías colonizantes y otras dominantes, las relaciones de poder asimétricas, que promuevan la inclusión de voces marginadas y den primacía a la participación de la comunidad en la praxis comunitaria.

En consonancia con los valores centrales y democráticos de la psicología comunitaria, el tema de la conferencia pretende asignar representación, voz y espacio a teorías y prácticas comunitarias que contribuyan al debate y conversaciones robustas sobre la identidad y representaciones de la psicología comunitaria, los roles críticos de los psicólogos y psicólogas comunitarios, y la diversidad epistemológica y ontológica presente en las prácticas comunitarias a nivel global.

La 6ta CIPC invitará, por tanto, presentaciones que contribuyan al proyecto global de dislocar los arreglos ideológicos, intelectuales y materiales de la economía del conocimiento hegemónico dando paso a una praxis liberadora.

El programa incluirá conferencias magistrales, presentaciones orales, carteles (posters), simposios, paneles temáticos, mesas redondas, presentaciones innovadoras, actividades sociales y culturales, y la oportunidad de compartir con exhibidores. En conjunto, el programa científico proveerá un balance de presentaciones, diálogos, creación de redes, y grupos de trabajo de intereses similares partiendo de la agrupación por intereses o sub-temas.

Están cordialmente invitados e invitadas a someter sus resúmenes para presentaciones orales, carteles (posters), simposios, paneles temáticos, mesas redondas, y presentaciones innovadoras, y a asistir a la 6ta Conferencia Internacional de Psicología Comunitaria.

## Fechas importantes

agosto 2015	Abre periodo de recepción de resúmenes
8 enero 2016	Fecha límite para someter resúmenes
1 febrero 2016	Notificación sobre resúmenes
29 febrero 2016	Fecha límite para inscripción temprana
1 marzo 2016	Fecha límite para inscripción tardía/ en sitio
27 mayo 2016	Ceremonia de apertura de la CIPC
30 mayo 2016	Conferencia de clausura y pase a 7ma CIPC

## Sede de la conferencia

### Durban International Convention Centre (ICC)

Inkosi Albert Luthuli ICC Complex  
45 Bram Fischer Road, Durban, South Africa  
Tel: +27 31 360 1000  
Página web: <http://icc.co.za>

Inaugurado por el Pasado Presidente Nelson Mandela en 1997, el Durban ICC fue el primer centro de convenciones internacional en Sur África y ha jugado un rol pionero atrayendo eventos internacionales a Sur África desde su origen.

Esta instalación de categoría mundial, reconocida por su servicio de excelencia, ha sido el escenario de algunos de los eventos mundiales más prestigiosos y complejos.

El Centro, que ha recibido múltiples premios, fue seleccionado por "World Travel Awards" 13 veces en 14 años como el mejor centro de convenciones de Sur África, y fue clasificado como uno de los 15 mejores en el mundo.

El Durban ICC ofrece instalaciones de primera clase y una experiencia Africana de reuniones de la cual estamos orgullosos/as. El Centro cuenta con conexión WIFI en todas sus instalaciones disponible libre de costo a quienes participan en sus eventos. El Centro de Negocios en su interior incluye un internet café, banco y facilidades de cambio de moneda y servicios médicos. El Centro está preparado para recibir a personas con discapacidad incluyendo estar totalmente habilitado para personas en sillas de ruedas. Se encuentra a 30 minutos del Aeropuerto Internacional King Shaka y hay aproximadamente 3,600 habitaciones de hotel a una distancia de 10 minutos caminando.



## Ciudad Sede

Durban es la ciudad más grande en la Provincia de KwaZulu-Natal. Es un paraíso natural reconocido por sus costas, bellas playas y un clima sub-tropical en la costa este de África. La ciudad está construida alrededor de uno de los puertos más activos del continente. La ciudad se esmera por proveer una experiencia que rebasa sus playas y explore la diversidad cultural de Durban, su estilo de vida urbano y su variedad escénica. Es una ciudad elegante, madura, y ambiciosa. Establece pautas de estilo de vida, aventuras y belleza natural. Sea usted un/a negociante o un/a turista la ciudad le ofrece un caluroso sabor africano.

El Aeropuerto Internacional King Shaka es el aeropuerto principal de la ciudad. Es una instalación de calidad mundial que ofrece al viajero/a facilidades para hacer su travesía lo más cómoda y placentera posible. Está localizado en La Mercy, 35 km. al norte de Durban.

Otras posibilidades de transportación incluyen alquiler de autos, taxi y busetas, el "Myna Bus Service" y buses para alquiler.

## Exhibidores

Habrá exhibiciones de publicaciones, innovaciones tecnológicas, organizaciones de psicología nacionales e internacionales, y otros productos del interés de las personas participantes en el Centro de Exhibiciones del Durban ICC. Personas interesadas en presentar sus exhibiciones deben comunicarse con la Secretaría de la Conferencia.

## Idioma de la conferencia

El idioma principal de la conferencia será el inglés. Habrá traducción en algunas sesiones dependiendo del costo.

## Página web de la conferencia

Visite [www.iccp2016.co.za](http://www.iccp2016.co.za) para obtener información de la conferencia. Toda información incluyendo instrucciones para someter resúmenes, inscripción, hospedaje, viajes, y detalles turísticos los encontrarán en la página.



## Información contacto

La Secretaría de la ICCP2016 puede conseguirse en:

PO Box 1087

Lenasia

1820

Johannesburg

South Africa

Telephone: +27 11 857 1142/3

Facsimile: +27 11 857 1770

Email: [info@iccp2016.co.za](mailto:info@iccp2016.co.za)

Website: [www.iccp2016.co.za](http://www.iccp2016.co.za)